町内会だより12号

2023年2月号

【町内会の理念:地域共助+福祉+親睦+環境】

南本町町内会

新年食事会

1月22日(日曜日)午後4時からつぼハトマトルームで22名の参加をいただき、新年お食事会を開催いたしました。

初参加の4班の佐々木田紀さん、6班の寒長俊彦さんと3班老健施設に入所中の大澤重信さんの息子さん、大澤信(まこと)さんが千葉から移住して町内会の新しい仲間に加わりました。

新しい年を迎え尚一層隣近所の助け合い「向こう三軒両隣見守り活動」を推進していきましょう!

会長の新年挨拶と初参加会員と新会員の紹介の後、つぼ八社長の 松井俊一さんの祝杯でおいしいご馳走をいただき親睦、ビンゴゲー ムで2時間30分を楽しく過ごしました。

午後6時会計理事竹内熱志さん、一応の乾杯でお開きにしましたが、トマトルーム新年食事会同じ場所で希望者10名ほどの2次会、午後7時半まで懇親を深めました。

























小学一年生、新入学児童を





おしえてください!

令和5年4月、南本町町内会会員世帯の小学校に新入学児童の情報を教えてください。

町内会では毎年、新一年生にお祝いを贈っています。

町内会会員世帯主、児童のお名前連絡先 会長 佐藤健範

> 電話・ファクシミリ (65)5672 携帯電話 090-5988-7386

七飯町でも高齢者を狙った 詐欺が!!

七飯交番のお巡りさんのお話ですが、一人暮らし の高齢者をねらって詐欺未遂が起きました。

幸いにも、家族に話して詐欺を防ぐことができま した。

なんでも一人で判断しないで、隣近所、離れた家 族に相談してから行動しましょう!







環境を守る:町内会資源回収は毎月1日に実施します!!



『捨てればごみ、分ければ資源』

南本町町内会ではごみ減量を推奨しています!

資源回収は町内会の活動財源になります!

今月の資源ごみ回収は3月1日(水曜日)におこないます